



吉舎中だより

令和7年3月25日(火)
第8号
吉舎中学校長 名越 隆樹

【学校教育目標】

志高く学び 吉舎に貢献する生徒の育成

3月7日(金)に第78回卒業証書授与式を挙行いたしました。当日は気温は低めでしたが、天気に恵まれ、晴れやかな気分で式を迎えることができました。朝、生徒会執行部の生徒が、登校してきた3年生の胸にコサージュを留めてお祝いしました。式では生徒代表が思いを語り、3年16名の生徒が希望を胸に卒業していきました。



4月からはそれぞれ自分が決めた進路先で元気に頑張っていってくださることを期待しています。

三次市学力到達度検査(結果)~1・2年~

1月9日(木)・10日(金)に1・2年生を対象に実施した三次市学力到達度検査の結果が分かりましたのでお知らせします。

<1学年>

	国語	社会	数学	理科	英語
吉舎中	57.5	57.9	57.6	44.7	47.5
国	59.9	51.0	56.2	46.6	56.8

1年生全教科を見ると、国語、社会、数学、理科はおおむね良好な状況です。英語に課題があるといえそうです。
英語の問題の内容は、「リスニング(対話文の応答)」と「語形・語法の知識・理解」に課題があるといえそうです。

<2学年>

	国語	社会	数学	理科	英語
吉舎中	64.3	58.6	55.8	34.3	50.7
国	58.0	46.9	49.6	41.7	52.1

2年生全教科を見ると、国語、社会、数学、英語はおおむね良好な状況です。理科に課題があるといえそうです。
理科の問題の内容は、「化学変化と物質の質量」と「植物のからだのつくりとはたらき」に課題があるといえそうです。

検査範囲が4月からの学習内容の範囲であるため、学習内容の定着を図るには「復習」が必要です。また、文章問題を読んで、目的に応じて必要な情報を集める力とその情報を活用する力が必要です。今後、授業改善による学力向上と家庭学習等による復習に取り組んでいきます。

3月の生徒の姿



本日で今年度も終わりとなります。保護者の皆様には、本校の教育推進に対しまして、1年間ご支援とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。来年度もよろしくお祈りします。

在校生の皆さんは4月から進級ですね。心新たに新年度をスタートができるように春休みの間にし

4月行事予定

25日(金)	24日(木)	23日(水)	22日(火)	21日(月)	17日(木)	14日(月)	8日(火)
○家庭訪問(2・3年:希望者)	○1年三瓶宿泊研修	○家庭訪問(1年:希望者)	○家庭訪問(1年:希望者)	○みよし結芽育人育成研修会第1回(国語・数学・理科)	○全国学力・学習状況調査(3年)	○PTA総会 ○授業参観	○入学式(部活あり) ○PTA本部役員新旧引き継ぎ会